
Centinaio: mettere dazi è stupido

Mettere i dazi non serve a niente, perché dazio chiama dazio. Se Trump mette i 
dazi sull’Italia, noi li metteremo sugli Stati Uniti e di nuovo Trump li metterà su vari 
prodotti. Così ci saranno problemi per tutti coloro che importano ed esportano».

Queste le parole del ministro delle politiche agricole, alimentari e forestali 
Gian Marco Centinaio a proposito della minacciata decisione degli Usa di 
imporre dazi per 11 miliardi all’Unione Europea come ritorsione per presunti «torti» 
subiti.

informatoreagrario.itinformatoreagrario.it



Tra i prodotti «sotto attacco» anche i vini spumanti, il pecorino e l’olio.

«È stupido – secondo il ministro Centinaio – mettere i dazi, non ha senso, non si 
tutela l’economia e si fa uno sgarro all’Italia che non è fatta di stupidi, di 
conseguenza, se qualcuno mette i dazi sui nostri prodotti vorrà dire che andremo a 
cercare altri mercati, poi però non si lamentino».
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